

Boric viaja a Biobío para encabezar tradicional "corte de plancha" de segundo buque multipropósito de la Armada



El Presidente Gabriel Boric viajará este viernes 1 de agosto a la Región del Biobío para encabezar el tradicional "corte de plancha" del segundo buque multipropósito de la Armada de Chile.

El Mandatario arribará por la mañana a la zona, acompañado de la ministra de Defensa Nacional, Adriana Delpiano, y el comandante en jefe de la Armada, Fernando Cabrera.

Las autoridades visitarán los Astilleros y Maestranzas de la Armada (ASMAR), en el puerto de Talcahuano, para dar el vamos al Proyecto Escotillón IV, que se enmarca en la Política Nacional de Construcción Naval.

Esta política traza directrices para el fortalecimiento y desarrollo sostenido

del sector de construcción naval en Chile, con el objetivo de promover la autonomía tecnológica, el encadenamiento productivo nacional y la proyección de capacidades industriales a nivel país.

Los buques, que se proyecta que sean un total de cuatro, podrán operar en todo el Pacífico y tendrán capacidades y estándares para navegar en aguas antárticas durante los meses de verano.

Efectuarán operaciones que incluyen apoyo logístico, misiones de búsqueda y rescate (SAR), movimiento y despliegue de tropas y material, y asistencia humanitaria y respuesta a desastres (HADR).

El Jefe de Estado retornará el mismo viernes a la Región Metropolitana.